

FEUILLE D'ENTRETIEN POUR CE PRODUIT

Comment prendre soin du polycarbonate venant de Flex A Fab, pour le garder comme neuf pour des années à venir.

NETTOYAGE

Rincer à l'eau tiède. En utilisant un linge doux microfibre ou une éponge propre, laver avec un savon doux ou un savon à vaisselle et de l'eau tiède.

NE FROTTEZ PAS; N'UTILISEZ PAS DE BROSSE OU DE RACLOIR.

Essuyez légèrement sans pression.

Rincer de nouveau. Sécher avec un linge doux ou une éponge pour empêcher la formation de taches causées par l'eau.

Pour retirer de la peinture fraîche, de la graisse ou autres produits similaire, frotter légèrement avec de l'alcool isopropylique ou une bonne qualité de naphtha VM&P, ensuite laver et rincer.

N'UTILISEZ PAS D'ESSENCE.

NOTE: Tout abus de nettoyage à la main ou par équipement automatique causera la détérioration du produit, la perte de transmission de lumière et jusqu'à du décapage de revêtement.

Agents nettoyants compatibles

Solution Aqueuse de Savons et de Détergent; Joy, Freon T.F., Palmolive liquide, Top Job, VM&P grade Naphtha, Windex (avec ammoniac D)

PROTECTION

Protéger avec des produits de cire dure liquide à base de Carnauba sans agent de nettoyant tel que Diamond-54 ou Rain-X pour le plastique (NON pour le verre). Pour la longévité utiliser des produits de maintenance conçues contre les rayures fines, la statique, la buée et qui fait perler les liquides en contact avec la surface. Pulvériser le produit et essuyer légèrement avec un linge microfibre propre.

MINIMISEZ LES RAYURES

Pour corriger une rayure fine, frotter localement du PlastX de Meguiars avec un linge microfibre. Pour minimiser les rayures fines globalement, vous pouvez utiliser une cire automobile douce.

Produits recommandés: *Johnson Paste Wax*, *Novus Plastic Polish #1 et #2*, *Mirror Glaze plastic polish* et *Plexux1*. Il est recommandé de tester le produit avant de l'utiliser sur le panneau. Assurez-vous de suivre les instructions d'utilisation du produit avec précaution.

MAINTENANCE SHEET FOR THIS PRODUCT

How to take care of any polycarbonate from Flex A Fab, keeping it like brand new for years to come.

CLEANING

Rinse with lukewarm water; wash gently with mild soap or detergent and lukewarm water, using a soft cloth or sponge.

DO NOT SCRUB, USE BRUSHES OR SQUEEGEES.

Wipe lightly without pressure.

Rinse again. Dry with soft cloth or moist cellulose sponge to prevent water spotting.

To remove wet paint, glazing compound or grease, rub lightly with a good grade of *VM&P naphtha* or *isopropyl alcohol*, then wash and rinse.

DO NOT USE GASOLINE.

NOTICE: Abusive cleaning procedures by hand washing or automated washing equipment will eventually result in visual hazing, loss of light transmission and coating delamination.

Compatible Cleaning Agents

Aqueous Solution of Soaps and Detergents; Joy, Freon T.F., Palmolive liquid, Top Job, VM&P grade Naphtha, Windex (with ammonia D)

PROTECTION

Protect with Hard Liquid Wax products made from Pure Carnauba without cleaning agent such as *Diamond- 54* or *Rain-X for plastic*.

For longevity use maintenance products designed against fine, static, misty scratches that make liquids bead when in contact with the treated surface. Spray the product and wipe lightly with a clean microfiber cloth.

MINIMIZING HAIRLINE SCRATCHES

To correct fine scratches, rub Meguiars PlastX locally with a microfiber cloth. For minimizing scratches and minor abrasions, mild automobile polish can be used.

Recommended products: *Johnson Paste Wax*, *Novus Plastic Polish #1 and #2*, *Mirror Glaze plastic polish* and *Plexux1*.

Testing polish on a small area sample is recommended. Be sure to follow product instructions carefully.